
智行理财网
股指期货高手陈(股指期货陈向忠)

今天给各位分享股指期货高手陈的知识，其中也会对股指期货陈向忠进行解释，如
果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！

本文目录

1. 如何通过期货高手的操盘记录还原对方的交易策略？
2. 做期货到底能不能发大财，国内的期货高手有没有人能进入财富榜？
3. 股指期货是不是很难做？
4. 股指期货高手是怎样炼成的

如何通过期货高手的操盘记录还原对方的交易策略？

对于期货交易者而言，能否还原一个人的交易策略，或者说洞察其获利的根本因素
在哪是非常重要的。

为什么？

因为期货交易，你想要获利的根本在于，你要拥有能够一致性的执行一套自己交易
系统的能力。而想要做到这一点，你需要达到一种程度：放眼望去，市场没有秘密
。

如果你费劲千难万阻弄出来了一套策略，好不容易实现了20%的盈利，结果你发
现了一个人在同时间内天天在那里翻倍，而且你还看不懂他，那么你还能够坚持你
的交易策略吗？

执行一套策略的过程中，你会遇到无尽的诱惑。这些诱惑，就是那些看起来“无敌
”的交易方法。你看不懂，你的心里就会埋下对自己策略怀疑的种子：是不是我的
水平不到位？是不是我的方向不行？

所以，能否看清他人的交易模式，对交易员而言，也是比较重要的。

那么一定需要通过对方的交易记录才能够还原吗？并不一定，统计数据就可以了。
今天我们就来尝试还原一位交易者：九月的交易策略。

他的曲线如下：

看到这条曲线，我们首先确定他的风格。先看手续费和净利润。

手续费占比很低，属于低频交易而非日内交易。再看看日内和隔夜确定一下。
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神奇的一幕发生了，虽然非隔夜的盈利不少，但是日内盈利金额（蓝色）竟然秒杀
了日内亏损金额（黑色）。这意味着，他在交易过程中，日内基本没亏过！

要知道，正常的日内交易高手，其日内的盈利和亏损也基本没有这种组成的。一般
都是这样：

蓝色是日内盈利金额，而黑色的是日内亏损金额，也就是说，盈利是在盈盈亏亏中
累积出来的。而不是九月这种日内从来不亏做起来的。

如果日内从来不亏，那么做隔夜干什么？而且很明显，在期货交易这种不确定的领
域，日内不亏是不现实的。所以，只有一个解释了。

那就是这种方法，在日内平仓的时候，平的都是老仓，平的都是盈利的仓位。不盈
利不平，这是何等的霸气。

接下来该看品种盈亏了，确定其为单品种还是多品种，确定其盈利来源是哪一波行
情：

很明显，只有一个品种：铁矿石。那么我们去打开铁矿石的曲线图看一眼，然后将
其资金曲线跟走势图对比一下，确定其风格。

这个账户数据交易的第一天，也正是铁矿石新一轮多头启动的开始，通过对比一下
我们可以看到，这个资金曲线与铁矿石的走势高度相仿。铁矿石下跌，它也走低，
铁矿石冲高，他的净值也会冲高。

在这里面，我们需要注意的是：

1、最后一波其的冲高明显更加凶悍，回落也较为厉害，这说明了进行了浮盈加仓
。

2、之前我们看到了他在日内中经常落袋为安，但是其曲线的上冲态势不减，说明
了落袋之后还会补仓，因此基本可以确定其思路为：冲“高”减仓，逢“低”补回
。因为铁矿一直是上行走势，所以补的仓中是可以获利。

3、在最高点回落较大，因为铁矿石那两天调整幅度很深，而且其浮盈加仓。最后
的上冲势头减弱，铁矿后期再创新高但是曲线没有新高，说明仓位已经不如高峰期
。

基于此，我们基本可以确定九月的交易风格：
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通过某些原因坚定的认为铁矿石会有一波大趋势，逢高减，遇到回调就买，浮盈加
仓，坚定看涨。在这种情况下，行情走势配合便可崛起。

但是，每一套策略的背后都有其各自的优劣，这套策略综合的好坏，得靠各位自己
评估了。不确定的走势下，方法和行情，总是可以带来各种各样的结果。

这就是分析一个交易员交易策略的方法，略有粗糙，随便看看。

做期货到底能不能发大财，国内的期货高手有没有人能进入财富榜？

首先必须声明一点的就是，操作期货进入财富榜的绝对是有的。很多时候，有的期
货高手交易的的话，不愿意让太多的人知道。因此都是采取不声张的战略的。就是
自己默默地偷偷地赚钱，只要自己赚到钱了就会高兴，但是一般不会轻易地透漏给
他人。毕竟要为自己的人身安全考虑吧。

很多人赚了太多的钱，实在隐藏不了了，不得不浮出水面了吧。下面这位就是国内
的传奇人物。他把自己的财富从2万，做到后来的220亿。算是期货里面比较传奇的
的大佬。

据说他1991年进入股市，赚取了第一桶金。后来据说在国债期货赚取了2个亿，惊
动了当时的总理朱镕基。目前他自己控股3家企业，市值达到220亿元。从2012年
至今，他一直在操作螺纹期货，最近赚取了10个亿左右。

也即是说，它仅仅是期货操作里面成功的案例里面的一个，成功的案列还有很多。
自己的客户里面也有很多特别成功的客户，身价也是几个亿到几十亿不等。这就是
一代又一代交易者，前仆后继的的进入期货市场。为了自己的财富愿望。这就是金
融的魅力所在吧。并且这话总可能性还是存在的，远远远比买彩票的概率大的多一
点。

祝大家投资顺利

股指期货是不是很难做？

我一直都是做股指期货，比较有发言权。说实话，对于新手股指真的挺难，你会感
觉他随机性很强，波动速度快，并且空间大，控制不好风险就会加大。

等你研究股指时间久了。你就会改变你最初的想法了，其实股指的走势比较有规律
性，波动快和走势空间大反而可以成为你快速得到利润的润滑剂。
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总之，奉劝新手开始不要以股指期货练手，可以找一些走势比较平稳，波动速度慢
的品种先练练手。

如果有喜欢股指的朋友，可以一起交流。

股指期货高手是怎样炼成的

题记：哪有所谓的高手，不过是死撑罢了。

国内的金融高手百分之九十是从业的投顾。百分之十的自我吹捧。因为金融的实际
还是大鱼吃小鱼。而小鱼生存都是问题，所以小散在金融里是求生存的，能够生存
就已经算是成功了，然后才谈高手。但是大部分人生存都是问题却幻想逆袭幻想暴
富。殊不知，逆袭的前提是准备充分，否则机会给你你也抓不住，抓住了也抓不了
多少，抓到了很多也很快败完而已。

我认为真正的高手是猎人在等他的猎物。是静如处子动如脱兔的可人。在狙击一次
机会之前是大量的练习，每天买卖卖卖大量重复，但是你钱不多，还得在大量买卖
中不能亏多少钱。当你心态和经历都有大进步时可以尝试狙击一次行情，再反复几
次。大事可成。但是实际上大部分人在第一层境界时就已经迷失了。赚钱开心亏钱
难受，浮沉很多年，结果是还没有结果。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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